

25^{ème}
édition

salut
l'étranger prix
interculturel
neuchâtelois

Appel à candidatures

Le Conseil d'État lance un appel à candidatures pour la 25^{ème} édition du prix interculturel neuchâtelois « Salut l'étranger ».

Le prix interculturel neuchâtelois « Salut l'étranger » récompense toute personne ou groupe de personnes qui aura contribué au dialogue, au vivre ensemble et au respect de l'autre, reconnaissant à chacune et chacun sa place au sein de la société neuchâteloise.

Cette 25^{ème} édition intervient alors que le Conseil d'État a décidé de renforcer la dimension interculturelle du prix, marquant sa volonté et son engagement de construire une société ouverte, à la fois riche de sa diversité et de ses talents, respectueuse de ses valeurs fondamentales.

Si vous souhaitez présenter une personne ou une association, les formulaires et les conditions sont disponibles sur le site internet du service de la cohésion multiculturelle (www.ne.ch/cosm). Les candidatures sont à déposer jusqu'au **25 octobre 2019** par courriel (cosm@ne.ch) ou par courrier (Place de la Gare 6, 2300 La Chaux-de-Fonds).

Le prix, d'une dotation totale de 7000 francs, sera remis le **13 décembre 2019** en présence de **Jean-Nathanaël Karakash, conseiller d'État** et **Roland Debély, président du jury**.

ne.ch

RÉPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL

Service de la cohésion multiculturelle

Place de la Gare 6

2300 La Chaux-de-Fonds

Tél. 032 889 74 42

cosm@ne.ch

www.ne.ch/cosm

